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C O P I A Delibera n.  13 
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V E R B A L E  D I  D E L I B E R A Z I O N E  D E L  
 

C O N S I G L I O  C O M U N A L E  
 
 
 
OGGETTO:  COMUNICAZIONI AL CONSIGLIO, DA PARTE DEL SINDACO, DELLA 
NOMINA DEGLI ASSESSORI E DEL VICESINDACO. PRESENTAZIONE DELLE LINEE 
PROGRAMMATICHE DI GOVERNO. 
 

 
 
L’anno DUEMILAQUATTORDICI, questo giorno di QUATTRO del mese di GIUGNO 

alle ore 20:30 in Sant’Agostino, nella apposita sala delle adunanze, in seguito a determinazione del 
Sindaco e ad avvisi scritti notificati a ciascun Consigliere nelle forme prescritte, si è oggi riunito il 
Consiglio Comunale in seduta ordinaria - pubblica. Risultano presenti: 
 
TOSELLI FABRIZIO P 
MARVELLI FILIPPO P 
SCIMITARRA OLGA P 
MASTRANDREA MARIA  P 
TASSINARI SIMONE  P 
BONAZZI SILVIA  P 
BONALDO GIOVANNI  P 

MARGUTTI MARCO  P 
VERGNANI ILARIA  P 
AGAROSSI STEFANIA  P 
SANDRI OLINDO  P 
VACCARI CINZIA  P 
BARUFFALDI LORENZO  P 

 
 

Assume la presidenza Toselli Fabrizio quale Sindaco. 
 
Assiste in funzione di Segretario il Dott. Antonino Musco, quale Segretario Comunale. 
 
Il presidente, dato atto che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta ai sensi 

dell’art. 38 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267 dichiara aperta la seduta. 
 
Designa scrutatori, per la verifica delle votazioni, i sigg. consiglieri: 1) VERGNANI 

ILARIA 2) MARGUTTI MARCO   3) VACCARI CINZIA 



SINDACO – Qui dico subito che la norma legata anche agli assessori e alla giunta è cambiata; la 
nuova Legge Del Rio ha imposto delle figure come giunta pagate, stipendiate, quindi con le relative 
indennità, ha imposto anche il fatto che dentro la Giunta ci sia uguale rappresentanza di uomini e 
donne; e qui ci tengo a dire che una persona che avevo assolutamente individuato da inserire 
all’interno della Giunta ha fatto una scelta di cui ringrazio pubblicamente, e parlo della dott.ssa 
Mastrandrea, di svolgere delle funzioni all’interno di questo Comune, e sostanzialmente mi ha 
consentito di poter avere una squadra di 5 assessori; la Francesca la definirò assessore senza 
portafoglio perché proprio il fatto che ha rinunciato all’indennità ha consentito di nominare le 4 
persone che invece percepiranno l’indennità e di avere anche la Francesca all’interno della mia 
squadra con delle deleghe importanti. Svelo le funzioni che svolgeranno gli assessori (legge le 
deleghe, comprese quelle di Francesca Mastrandrea che si occuperà di sanità, igiene pubblica, casa 
protetta, rapporti con le associazioni di volontariato in ambito socio-sanitario, polizia municipale). 

 
Ai sensi dell’art. 46, comma 2, del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267, con proprio Decreto n. 7 

in data 04/06/2014 ha nominato la Giunta Comunale che risulta così composta: 
 

N. COGNOME E 
NOME 

INCARICO DELEGHE 

1 TASSINARI 
SIMONE 

Vicesindaco 

 
LAVORI PUBBLICI – PROGETTI E FONDI 

EUROPEI – BILANCIO – PROGRAMMAZIONE 
ECONOMICA – POLITICHE GIOVANILI – TEMPO 

LIBERO ED EVENTI – COMUNICAZIONE – 
SERVIZI INFORMATIVI 

 

2 MARVELLI 
FILIPPO 

Assessore 

 
URBANISTICA – PIANIFICAZIONE 

TERRITORIALE – EDILIZIA – ATTIVITA’ 
PRODUTTIVE – COMMERCIO – POLITICHE 

ABITATIVE – ACER – SPORT 
 

3 SCIMITARRA 
OLGA 

Assessore 

 
PUBBLICA ISTRUZIONE – AMBIENTE – 
AGRICOLTURA – BOSCO PANFILIA – 

PROMOZIONE TERRITORIO  
 
 

4 BONAZZI 
SILVIA 

Assessore 

 
POLITICHE SOCIALI – SERVIZI ALL’INFANZIA 

(0-6 ANNI) – PARI OPPORTUNITA’ 
 

  
Non si è avvalso della facoltà di conferire incarico relativamente a: 

AFFARI GENERALI E ISTITUZIONALI – RISORSE UMANE –  PERSONALE – CULTURA – FUSIONE – 
UNIONE ALTO FERRARESE – RICOSTRUZIONE – PROTEZIONE CIVILE – RAPPORTO CON LE CONSULTE 
DI FRAZIONE – SANITA’ – IGIENE PUBBLICA – CASA PROTETTA – RAPPORTI CON LE ASSOCIAZIONI DI 
VOLONTARIATO IN AMBITO SOCIO SANITARIO – POLIZIA MUNICIPALE 
per cui tali materie verranno trattate direttamente dal Sindaco. 
 

Nell’ individuazione dei componenti la Giunta Comunale è stato rispettato l’ art. 4 dello 
Statuto Comunale in tema di pari rappresentatività di genere e l’ art. 1 comma 137 della legge nr. 



56/2014 “ Nelle giunte dei comuni con popolazione superiore a 3.000 abitanti, nessuno dei due 
sessi può essere rappresentato in misura inferiore al 40 per cento, con arrotondamento aritmetico”; 
 
 Si è avvalso della possibilità, prevista dall’art. 29 dello Statuto Comunale di conferire 
incarico a consigliere comunale di supporto e collaborazione per la trattazione di specifiche materie 
di sua competenza, e con Decreto n. 8/2014 ha incaricato il Consigliere Comunale Dott.ssa Maria 
Mastrandrea per lo svolgimento di compiti in materia di: Sanità, Igiene Pubblica, Casa Protetta, 
Rapporti con le associazioni di volontariato in ambito socio-sanitario, Polizia Municipale. 
L’incarico non prevede la possibilità di assumere atti a rilevanza esterna e non comporta 
l’attribuzione di compenso. 
 
 Comunica, altresì, il nominativo del capogruppo di RICOSTRUIRE IL FUTURO  nella 
persona di BONALDO GIOVANNI, mentre il gruppo VALORE E RISPETTO  ha fatto pervenire 
in data 03/06/2014  la nomina del capogruppo individuato nella persona di STEFANIA 
AGAROSSI, ed il gruppo MASSA COMUNE ha fatto pervenire in data 03/06/2014 la nomina del 
capogruppo individuato nella persona di CINZIA VACCARI; 
 
 Procede, quindi, all’illustrazione del documento contenente la proposta degli indirizzi 
generali di governo, che costituisce parte integrante al presente atto. 
 
SINDACO – La parte sulla quale andremo a discutere sarà quella delle linee programmatiche. Nella 
cartellina troverete il programma di Ricostruire il Futuro, non sto a leggerlo tutto perché spero e 
credo che in tutte le case siano arrivati tutti i programmi; semplicemente dico che noi ci siamo 
proposti con una idea innovativa nel senso che è partito da un ragionamento fatto dai due precedenti 
gruppi consiliari, mettendosi insieme e abbiamo individuato 4 punti qualificanti e una serie di 
proposte che cercheremo in questi anni di andare a svolgere. Il primo punto è il tema legato alla 
ricostruzione del nostro territorio, che si è avviata in questi due anni; abbiamo dei numeri importanti 
perché i contributi ai privati, sia cittadini che aziende che agricoltori, stanno arrivando e tanti ne 
arriveranno. Abbiamo individuato nel programma anche una serie di opere pubbliche che dovremo 
andare a realizzare e tanti cantieri apriranno, comunque nel programma c’è tutto, è esposto all’albo 
pretorio quindi anche il cittadino potrà di volta in volta andare a verificare se l’amministrazione 
starà mantenendo gli impegni presi durante la campagna elettorale. Troverete interventi importanti 
legati ai cimiteri, il recupero delle vecchie scuole medie come municipio. Un altro tema importante 
è il recupero della vecchia scuola elementare di S.Agostino dove abbiamo la volontà di fare un 
lavoro di recupero e c’è l’intenzione di creare un polo sanitario legato ai medici di base, la 
possibilità di avere degli infermieri, la possibilità di crescere anche l’opportunità come servizio 
socio-sanitario per la nostra cittadinanza; per quanto riguarda il primo piano abbiamo un’idea ma 
non la diciamo questa sera, facciamo un passo alla volta. Abbiamo il centro civico di S.Carlo , a cui 
abbiamo già dato in mano il progetto a dei progettisti e che confronteremo con la cittadinanza per 
rendere più bella la piazza di S.Carlo. Un altro lavoro importante che vorremmo far partire questa 
estate sono le strade del centro di S.Carlo, nella famosa zona rossa durante il terremoto, già 
finanziati. La piazza di S.Agostino è stata oggetto di un progetto importante partecipativo da parte 
della cittadinanza; è stato previsto dalla Regione un bando di 14 milioni di euro che consentirà ai 
comuni di poter presentare domanda alla Regione specifico proprio sulle piazze e i centri storici. 
Quindi il comune, una volta che si concluderà questo progetto, busserà alle porte della Regione per 
chiedere i soldi che servono per riqualificare la piazza. 
Poi vorremmo fare un ragionamento analogo sul centro di S.Carlo che, dopo il terremoto, è rimasto 
desolato.  
Un altro punto riguarda un tema a cui noi teniamo molto e per il quale ho la delega specifica, che è 
il tema dell’Unione; io mi auguro di restare sindaco per 2 anni, massimo 3 anni, perché credo che 
sia fondamentale andare nella direzione di fare un Comune più grande; credo che i comuni sotto i 



10.000 abitanti non abbiano più ragione di esistere; dobbiamo creare delle economie di scala, 
dobbiamo lavorare per andare nella direzione di creare dei servizi più efficienti e questo lo 
possiamo fare solo mettendo insieme i comuni. Il ragionamento che abbiamo fatto anche prima 
delle elezioni è stato quello di ragionare con il Comune di Mirabello e di cercare di fare un percorso 
comune attraverso uno studio di fattibilità perché noi dobbiamo arrivare nelle condizioni di far 
capire ai cittadini i vantaggi del perché dobbiamo andare in questa direzione, vantaggi economici, 
vantaggi sui costi della politica perché se andiamo a creare un comune solo avremo un solo sindaco, 
una sola giunta, un solo consiglio comunale quindi ci sarà un risparmio immediato sui costi della 
politica. Il mio intendimento è quello anche di creare una commissione specifica sul tema della 
fusione, con tutti i gruppi consiliari, perché credo che tutti insieme possiamo dare un segnale forte a 
tutta la cittadinanza, comunque ne ragioneremo nelle prossime settimane. 
Una volta terminato questo iter ci sarà un referendum perché saranno i cittadini a decidere su questa 
fusione; dopo di che se questo referendum passerà, sia qua che a Mirabello, dal giorno dopo ci sarà 
un unico comune nuovo, e dal giorno dopo questo sindaco e questo consiglio decadono e si tornerà 
a votare finalmente per un comune di 10-12.000 abitanti, più grande, più importante, che conterà di 
più, che peserà di più anche in ottica regionale e che soprattutto avrà un forte premio di tipo 
economico. Tenete conto che credo che il governo andrà comunque in direzione di ridurre gli enti 
pubblici, soprattutto quei comuni piccoli, quindi il ragionamento che facciamo è: ha senso che il 
governo ci imponga di andare insieme a Mirabello, quindi imposto, senza poter fare un 
ragionamento, senza poter incidere su determinate scelte, o ha senso che siano invece questa 
amministrazione e quella di Mirabello ad anticipare sulle scelte imposte, quindi a decidere, a 
incidere sulle scelte, a capire che  comune nuovo si deve creare, quindi a essere noi protagonisti, 
con tra l’altro delle forti premialità? Io credo che questa sia la strada giusta. Quindi questo è il 
motivo per cui noi dobbiamo correre, presto ci verrà imposto dall’alto, quindi non possiamo 
permetterci di aspettare. 
L’altro tema è legato alla partecipazione quindi è l’idea di creare delle consulte di frazione, perché 
vogliamo cercare di avvicinare ancora di più l’amministrazione ai cittadini; ci piaceva l’idea di 
crearne tre, una per ogni frazione. L’idea nostra è quella di valorizzare di più le persone che abitano 
nel nostro territorio in modo che i cittadini possano contare di più sulle scelte per il territorio. 
Non ci sarà solo questo, perché è già attivo un sito del Comune su Facebook, lo vogliamo 
implementare. 
Abbiamo altri temi: discarica Molino Boschetti e autostrada regionale Cispadana. Su questi tempi 
abbiamo una posizione molto chiara che viene dal passato. La discarica è stata chiusa, quando io ero 
sindaco nel 2010 ho fatto la scelta di chiuderla. Sapete bene che i rifiuti non andavano più nella 
discarica ma il piano provinciale rifiuti prevede che vadano all’inceneritore di Ferrara, la discarica 
Molino Boschetti era rimasta aperta per ricevere i rifiuti speciali non pericolosi, è stata fatta una 
scelta dal presidente del Consiglio comunale, unanime, di chiuderla, di proporre a CMV la chiusura 
del sito per i rifiuti speciali non pericolosi. Ci siamo sempre opposti a tutta una serie di 
ragionamenti che faceva CMV con gli altri Comuni e noi su questo tema non vogliamo decisioni 
dall’alto, non vogliamo avere condizionamenti e vogliamo decidere noi, avere una linea nostra che 
vada nella direzione di chiudere definitivamente la discarica Molino Boschetti. 
L’altro tema è l’autostrada regionale Cispadana che, come tutti sanno, era previsto un raddoppio 
dell’attuale Cispadana nella posizione attuale tra S.Carlo e S.Agostino, questo progetto è stato 
discusso diversi anni fa nella conferenza dei servizi, questo progetto preliminare ha avuto una 
persona che si è opposta all’interno di questa conferenza, in accordo con il Consiglio comunale, 
S.Agostino sostanzialmente ha minacciato il famoso veto a questo tracciato, questo tracciato non si 
è mai fatto, questo tracciato è stato spostato verso Mirabello. Noi abbiamo sempre avuto questa 
posizione: se ci sarà la volontà forte della Regione di andare avanti, comunque qui la Regione non 
decide, qui decide S.Agostino e andremo avanti con la nostra battaglia di spostarla sempre più a 
nord di S.Carlo. E’ anche vero che crediamo ci possa essere anche la possibilità di ragionare con gli 
altri sindaci di prendere in mano il famoso prolungamento della Cispadana attuale, quindi non più 



un’autostrada ma una strada di scorrimento veloce. Quindi questo è il tema che ci impegnerà anche 
nei prossimi anni. La discussione è ancora aperta, anche su questo tema nella precedente legislatura 
è stata fatta una commissione ad hoc e la riproporremo anche in questa legislatura.  
Non sto a dire tutto, questo è un po’ il programma con cui noi ci siamo presentati, ci impegneremo 
al massimo per rispettarlo, cercheremo di fare il più possibile in questi 2/3 anni, però credo che 
anche sul tema ricostruzione sono convinto che nell’arco di 2/3 anni siamo in grado di poter 
restituire quasi tutto alla cittadinanza, sia il patrimonio privato che quello pubblico. Anche su questo 
chiedo la collaborazione del Consiglio Comunale perché credo che la ricostruzione non sia né di 
destra né di sinistra ma è di tutti. 
 
Il Sindaco poi dà lettura dei nominativi dei nuovi capigruppo consiliari, poi passa la parola al Vice 
Sindaco. 
 
TASSINARI SIMONE – Ci tenevo a intervenire perché devo ammettere che questa sera sono molto 
emozionato, voglio fare un intervento di ringraziamento. Mi sento investito di una grande 
responsabilità, so che devo gestire deleghe importanti e ci metterò tutto l’impegno possibile. 
La scelta del Sindaco Toselli di fare questa proposta è stata una scelta coraggiosa, ma è altrettanto 
coraggiosa la nostra accettazione dell’invito per assumerci la responsabilità di governare. Ci sono 
alcuni punti fondamentali, oltre a quelli che ha descritto il Sindaco, c’è l’attenzione ai più deboli in 
questo momento di crisi importante credo che tutto questo Consiglio debba farsi carico di avere 
molta attenzione nei confronti delle persone più deboli, i bambini, gli anziani. Ci sono al mio fianco 
due assessori, che sono Silvia Bonazzi e Francesca Mastrandrea, che si impegneranno su questo 
fronte e sono veramente contento che ci sono persone così capaci ed appassionate che gestiranno 
queste situazioni difficili. C’è un tema che so che oggi l’opposizione ha veramente a cuore: è il 
tema dell’ambiente e della qualità della vita. Sono temi che sento miei, perché un paese civile deve 
avere davvero grande attenzione a questi due temi complementari e credo che il nostro comune 
abbia tante opportunità per creare un rispetto ambientale e una qualità alta della vita.  
C’è un ultimo tema che appare anche se vogliamo meno importante ma è sicuramente un tema che 
mi sento di dire che deve essere alla base del nostro operare, che è quello della partecipazione e 
della comunicazione. Una buona comunità funziona quando è informata e quando decide di 
partecipare. E di solito le due cose vanno di pari passo. Credo che in questi anni non si sia fatto 
tanto, tante volte lo abbiamo fatto notare, probabilmente in questi anni ci sono stati anche problemi 
che hanno messo in secondo piano questo tema fondamentale. Se c’è un compito nel quale 
dobbiamo invece ripartire con forza è quello di informare e di coinvolgere più persone possibili, e 
quando dico più persone possibili non faccio riferimento solo a quelle sedute su questo palco, ma 
anche i candidati consiglieri che non sono stati eletti e anche tutti i cittadini che hanno voglia di dire 
la loro e di far presente le loro idee. 
Ringrazio il sindaco per il coraggio e per la fiducia, ringrazio i miei compagni di viaggio di Progetto 
Aperto che mi hanno accompagnato nei 5 anni precedenti, ringrazio il mio partito, che è una grande 
fonte di stimolo e di responsabilità e ringrazio tutto il gruppo di Ricostruire il futuro perché credo 
che aver passato questi mesi di campagna elettorale nelle nostre diversità ma con la voglia di 
raggiungere un obiettivo faccia in modo che davvero si crei quella complicità e quella voglia di 
partecipare che non è scontata. E’ una grande opportunità per tutti, per tutti quelli che credono nella 
partecipazione, nella trasparenza e che amano questo Comune, grazie. 
 
AGAROSSI STEFANIA – Buonasera a tutti. Innanzitutto anche per noi come rappresentanti del 
Gruppo Valore e Rispetto è una grande emozione essere stasera qui. Volevamo fare un brevissimo 
intervento perché ci sono tanti punti da decidere, per  fare anche il nostro personale ringraziamento 
a tutti i nostri elettori che ci hanno permesso di essere qui. Un 13% di cui siamo molto orgogliosi, e 
che faremo di tutto per guadagnarci con i fatti la fiducia che ci è stata accordata. Il nostro obiettivo è 
quello di lavorare per produrre del valore aggiunto per il territorio e la nostra comunità. Questo 



significa innanzitutto mantenere le promesse che abbiamo fatto anche in campagna elettorale e che 
vanno in quella direzione di cui ha parlato proprio adesso Simone, quindi un’informazione sempre 
più diffusa, perché informazione è sinonimo di partecipazione e consapevolezza del lavoro che 
stiamo facendo, improntato alla massima trasparenza, perché anche questo è molto importante, e 
alla vigilanza. Quindi siamo molto contenti che Simone abbia anche la delega alla comunicazione 
perché noi sappiamo che la comunicazione è un punto di forza anche del Governo renziano quindi  
come esponente è proprio il compito istituzionale che noi siamo molto contenti che tu possa 
investire. Anche perché la massima trasparenza deve essere in tutto, compreso ad esempio intanto la 
pubblicazione per quanto riguarda le donazioni pro terremoto e dell’elenco che ci hanno detto già 
pronto. Chiaramente il nostro è un ruolo di opposizione ma di opposizione costruttiva che significa 
plaudere quando le cose saranno state fatte bene, pungolare o stimolare nel momento in cui bisogna 
dare impulso a determinate situazioni ed essere anche critici nel momento del bisogno. Da parte 
nostra possiamo dire che anche noi ci impegneremo al massimo per cercare di dare esito alle 
aspettative della comunità e quindi il nostro impegno significa anche la massima presenza 
all’interno delle commissioni, delle consulte, o in ogni situazione in cui possa essere utile il nostro 
apporto, apporto che significa anche lavorare sul nostro territorio, perché compito di un consigliere 
è della presenza sul territorio, un punto di contatto. Tutti noi consiglieri sappiamo benissimo che il 
nostro compito è quello di essere un punto di ascolto, un punto di raccolta di richieste, anche perché 
un compito dei consiglieri è quello di portare in consiglio comunale le istanze dei cittadini, delle 
associazioni, delle istituzioni operanti all’interno del territorio. Per noi è un compito importante che 
cercheremo di onorare il più possibile. Con questo chiudiamo questo piccolo intervento facendo i 
migliori auguri a tutti noi per cercare di portare a casa il massimo dei risultati. Fabrizio ha parlato 
brevemente di alcuni punti del suo programma ma sappiamo tutti che in realtà ce ne sono molti altri, 
alcuni punti sono condivisibili, altri sono diversi ma auspichiamo nel massimo rispetto reciproco il 
dialogo per cercare di portare a casa il miglior risultato possibile per il nostro territorio, grazie. 
 
VACCARI CINZIA – Buonasera a tutti, non starò a ripetere le cose già dette dal consigliere 
Stefania Agarossi, nel senso che anche noi sicuramente cercheremo di fare una opposizione che sia 
non di ostruzionismo a tutti i costi ma sicuramente costruttiva, di dare stimoli e di vigilare 
soprattutto quanto avverrà a livello di delibere, di decisioni di qualsiasi genere all’interno del 
Consiglio comunale. Per quanto riguarda i nostri punti, la maggioranza di voi credo che li 
conoscerà, abbiamo cercato di arrivare a quanta più gente possibile già in campagna elettorale. I 
punti che ci contraddistinguono sono soprattutto quelli legati alla salute, alla salute come 
prevenzione vera, legati poi al discorso dell’ambiente. Quindi saranno le cose su cui noi ci 
batteremo di più anche all’interno di tutte le decisioni che verranno prese.  
Molti dei punti che sono stati toccati prima dal sindaco sono i punti in cui noi ci troviamo molto 
spesso in disaccordo e saranno poi quelli per cui ci batteremo principalmente. Tutti voi che ci 
conoscete già da tempo sapete che non abbiamo problemi a fare un certo tipo di opposizione, non 
abbiamo problemi a dire no al facile compromesso ma siamo molto ben disposti a collaborare in 
maniera attiva. Ringraziamo nuovamente chi ci ha dato la possibilità di essere qui ma soprattutto 
cercheremo in ogni modo di portare avanti quel discorso legato all’informazione di cui anche in 
campagna elettorale abbiamo molto spesso parlato e abbiamo anche detto che avremmo fatto anche 
dei banchetti al mercato quindi quello che vi abbiamo promesso lo promettiamo anche qui fin d’ora, 
quindi con cadenza mensile ci troverete appunto ai mercati settimanali poi eventualmente anche a 
Dosso per aggiornarvi di tutto quello che avviene, ma soprattutto per darvi la possibilità di dire 
anche la vostra perché noi possiamo portare le vostre idee in Consiglio comunale, grazie. 
 
AGAROSSI STEFANIA – Noi come dichiarazione di voto ci asterremo per questo motivo: non 
avendo potuto vedere i dati del bilancio di previsione 2014, non abbiamo oggettivamente nessun 
riscontro sulla copertura finanziaria o meno, non solo dei punti che il sindaco ha parlato che in 
realtà fanno riferimento a finanziamenti che sono già in essere e che vengono dalla Regione, però 



per tutti gli altri punti non è corretto votare contro perché non abbiamo le informazioni e quindi noi 
per questo motivo ci asterremo. 
 
VACCARI CINZIA – Anche noi ci asterremo rispetto a questo punto più o meno per le stesse 
ragioni. 
 
SINDACO – Noi invece voteremo a favore perché conoscendo bene i dati siamo sereni e tranquilli 
quindi siamo a posto. A parte la battuta procediamo alla votazione. 
 



 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Udita la relazione del Sindaco che ha comunicato : 

- la nomina dei componenti della Giunta comunale 
- la nomina del vicesindaco 
- gli indirizzi generali di governo 
 

Udita la nomina dei Capigruppo 
 

Visto il D.P.R. 16.05.1960 nr. 570 e successive modificazioni; 
Visto il D.P.R. nr. 267 del 18.08.2000; 
Visto il vigente Statuto Comunale e il vigente regolamento comunale per il funzionamento del 

Consiglio Comunale; 
 
Visto l’art. 1 c. 136 della L. 56/2014 che stabilisce che l’aumento del numero dei consiglieri 

comunali, disposto dal c. 135 art. 1 della medesima legge, debba avvenire ad invarianza di spesa e 
che, prima di applicare tale aumento, i comuni dovranno rideterminare con propri atti gli oneri 
connessi con le attività in materia di status degli amministratori locali; 

 
Vista la determina n. 233 in data 04/06/2013 con cui il Responsabile del Servizio Finanziario 

ha rideterminato l’importo massimo del gettone di presenza del Consiglieri Comunali ai sensi del 
predetto c. 136 art. 1 della L. 56/2014; 

 
Visto che sulla proposta di deliberazione è stato espresso il parere favorevole di regolarità 

tecnica del responsabile del servizio, ai sensi dell’art. 49 del decreto legislativo n. 267/2000;  
 

Con voti   
Favorevoli: n. 9 
Astenuti: n. 4 (Minoranza Consiliare)  

 
DELIBERA 

 
1) di prendere atto che la Giunta comunale risulta così composta: 

 
 

N. COGNOME E 
NOME 

INCARICO DELEGHE 

1 TASSINARI 
SIMONE 

Vicesindaco 

 
LAVORI PUBBLICI – PROGETTI E FONDI 

EUROPEI – BILANCIO – PROGRAMMAZIONE 
ECONOMICA – POLITICHE GIOVANILI – TEMPO 

LIBERO ED EVENTI – COMUNICAZIONE – 
SERVIZI INFORMATIVI 

 

2 MARVELLI 
FILIPPO 

Assessore 

 
URBANISTICA – PIANIFICAZIONE 

TERRITORIALE – EDILIZIA – ATTIVITA’ 
PRODUTTIVE – COMMERCIO – POLITICHE 

ABITATIVE – ACER – SPORT 
 



3 SCIMITARRA 
OLGA 

Assessore 

 
PUBBLICA ISTRUZIONE – AMBIENTE – 
AGRICOLTURA – BOSCO PANFILIA – 

PROMOZIONE TERRITORIO  
 
 

4 BONAZZI 
SILVIA 

Assessore 

 
POLITICHE SOCIALI – SERVIZI ALL’INFANZIA 

(0-6 ANNI) – PARI OPPORTUNITA’ 
 

 
 

2) di approvare il documento contenente gli indirizzi generali di governo, relativi alle azioni ed 
ai progetti da realizzare nel corso del mandato; 

 
3) di dare atto che con successiva deliberazione il Consiglio Comunale provvederà a 

determinare l’importo del gettone di presenza da attribuire ai Consiglieri Comunali ai sensi 
dell’art. 42,  c. 2 lett. i) del D. Lgs 267/2000, nel limite previsto dalla richiamata Determina 
n. 233/2014 con ciò assicurando l’invarianza prevista dal c. 136 art. 1 L. 56/2014.. 

 



COMUNE DI SANT'AGOSTINO 
Provincia di Ferrara 

 
 

 ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE 
 CC N. 13  DEL 04/06/2014 
 
 
OGGETTO:  COMUNICAZIONI AL CONSIGLIO, DA PARTE DEL SINDACO, DELLA 
NOMINA DEGLI ASSESSORI E DEL VICESINDACO. PRESENTAZIONE DELLE LINEE 
PROGRAMMATICHE DI GOVERNO. 

  
 
________________________________________________________________________________ 
 
PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA espresso dal responsabile del servizio ai sensi dell’art. 49, 
1^ comma, T.U.E.L. – D.Lgs. 18/8/2000 n. 267. 
 
SI ATTESTA LA REGOLARITA' TECNICA 
 
S. Agostino, lì 28/05/2014 Il Responsabile del Servizio 
 F.to CAMPANINI DANIELA 
 
________________________________________________________________________________ 
 
PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE espresso dal responsabile del servizio ai sensi dell’art. 
49, 1^ comma, T.U.E.L. – D.Lgs. 18/8/2000 n. 267. 
 
 
 
 



Redatto il presente viene approvato e sottoscritto. 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO  
 F.to Toselli Fabrizio F.to Musco Antonino 
________________________________________________________________________________  

C E R T I F I C A T O  D I  P U B B L I C A Z I O N E  
 

Copia della presente deliberazione viene pubblicata dal giorno 25/06/2014 all’albo pretorio. 
 
Addì 25/06/2014 F.to IL MESSO COMUNALE 
 
________________________________________________________________________________ 
Per copia conforme all’originale 
 
Lì __________________________ 
 IL CAPO SETTORE AA.GG. 
 

 _________________________ 
________________________________________________________________________________ 
 

Il sottoscritto Capo Settore AA.GG., visti gli atti d’ufficio: 
 

A T T E S T A  
 

che la presente deliberazione: 
 

- E’ stata affissa all’albo pretorio per 15 gg consecutivi dal 25/06/2014 ai sensi dell’art. 124 
D.Lgs. 18/8/2000 n. 267. 

 
- E’ stata trasmessa in data  al CORECO per il controllo di legittimità. 

 
Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il ………… 
 

-  Non essendo soggetta a controllo, dopo il decimo giorno dall’inizio della pubblicazione 
(art. 134 c.3 D.Lgs. 18/8/2000 n. 267); 

 
 
 
Addì  F.to IL CAPO SETTORE AA.GG.
 


